
Pas d'entretien pour des M2 ??

Par celine23, le 02/07/2016 à 14:21

Bonjour

Est ce que c'est normal un M2 où on n'a pas d'entretien ? 

merci.

Par Isidore Beautrelet, le 02/07/2016 à 15:32

Bonjour

Oui, chaque directeur de Master à sa façon de procéder. Certains préfèrent rencontrer les 
candidats, alors que d’autres se contentent d’une simple sélection sur dossiers.
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